



Certificat

Certificate

Cartouches d'impression laser
NF Environment - Laser toner cartridges

Page 1 / 7

Reconduction du 1 avril 2019
Renewal from 1 April 2019

AFNOR Certification certifie que les produits listés en annexe
AFNOR Certification certifies that the products listed on appendix

de l'entreprise :
of the company:

ARMOR SA
20 RUE CHEVREUL BP 90508 44105 NANTES CEDEX 4

ont été évalués et jugés conformes au référentiel de certification de la marque NF Environnement
have been assessed and found to conform to the NF Environnement mark certification rules

"NF335 - Cartouches d'impression laser - 15 Juin 2010"
"NF335 - Laser toner cartridges - 15 June 2010"

ainsi qu'aux règles générales de la marque NF Environnement.
and to the general rules of the NF Environnement mark.

En conséquence, l'entreprise est autorisée à apposer la marque NF Environnement sur ces produits.
Therefore, the company is authorized to affix the NF Environnement mark on these products.

Les caractéristiques certifiées sont :
The certified characteristics are:

Garantie que la cartouche comprend des éléments réutilisés et bénéficie d'un système de retour qui permet de réduire nos quantités de déchets et de préserver nos ressources.

Guarantee that the cartridge is made from reused components and is equipped with a return system that helps us reduce waste and preserve our resources.

La fin de validité de ce certificat est fixée au 31 mars 2020.
This certificate is valid until 31 March 2020.



Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique à valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probatory value.

Franck LEBEUGLE
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

annule et remplace tout certificat antérieur. *This certificate supersedes all earlier versions.*
CERTIF 0187.7 02/2019

